



# Órdenes de aprehensión por Caso Segalmex, “para tapar el ojo al macho”: María Elena Pérez- Jaén

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- María Elena Pérez-Jaén, diputada del Partido Acción Nacional (PAN), detalló que la órdenes de aprehensión contra 22 personas presuntamente implicadas en el millonario desfalco a Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) únicamente son “para “taparle el ojo al macho”, ya que no se va contra



los verdaderos responsables como el extitular de dicha dependencia Ignacio Ovalle Fernández.

En entrevista con Joaquín López-Dóriga en Radio Fórmula, Pérez-Jaén Zermeño explicó que estas 22 órdenes de aprehensión son resultado de investigaciones por el desfalco de poco más 142 millones de pesos, lo cual es una mínima parte con respecto al monto que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) ha detallado: más de 15 mil millones de pesos.

<https://lopezdoriga.com/nacional/ordenes-aprehension-caso-segalmex-tapar-ojo-macho-maria-elena-perez-jaen/>